





Au-delà

VENDREDI

1ER MARS
12h à Ste Jeanne
d'Arc: pain,
pomme, prière
SAMEDI
2 MARS

Journée de préparation au mariage avec les futurs mariés salle Callo

Du 1er au 3 mars Rencontre au « Sonnenhof » (Suisse) avec les

Servantes de l'Unité

« Réjouissez-vous avec qui est dans la joie, pleurez avec qui pleure...» (Rm 12, 15)

MORTS: Francine DESCLAUX, Georges COHENDET,
Micheline BON, Christiane GARNUNG,
Thérèse DARRIGADE, Paulette DEPIETS, Didier BONIS

Presbytère de la paroisse Arcachon - La Teste 21, avenue de Mentque ARCACHON / TEL 09 75 49 30 32 06 89 12 27 92 Père Serge RICAUD / www.catholatestecazaux.fr

Presbytère de La Teste

3, avenue du gal Chanzy LA TESTE DE BUCH paroisse.arcachonlateste@gmail.com

Permanences aux Presbytères

dricaud@icloud.com

21, avenue de Mentque ARCACHON, lundi au vendredi de 9h à 12h 3, rue Mendivil ARCACHON, mardi au vendredi de 10h à 12h

Méditation du 25 fév 2024 Plus haut le « très bas »

En emmenant avec Lui sur une haute

montagne. Pierre, Jacques et Jean, Jésus

s'inscrit dans la ligne des théophanies qui, dans la première alliance, se passent souvent sur une montagne. Qui n'a pas vécu une ascension même très humble ne peut pas entrer dans cette démarche. C'est en faisant que l'on découvre bien des aspects du réel, c'est un montant même jusqu'à un modeste sommet que l'on fait l'expérience d'un dépassement. C'est que vraiment Jésus veut davantage pour ses trois compagnons, (ce sont les mêmes qu'il prend avec lui lors de la résurrection de la fille de Jaïre, et encore dans son agonie au jardin de Gethsémani la veille de Sa passion.) Avec ces trois, Jésus a noué un lien particulier ; ils ont été choisis parmi « les choisis ». N'est-ce pas ce que nous aimons vivre parfois avec des proches, plus proches que d'autres ? Il est des lieux, des musiques, des rencontres qui ont davantage de prix et auquel nous sommes heureux d'inviter ceux et celles qui comptent le plus pour nous. Il est très probable, malgré l'injonction de Jésus, qu'en descendant de la montagne ou plus tard, les trois, on parlé d'une

exprience

singulière avec le Maître. Et même si elle est peu dicible, l'Évangile en a gardé une trace : une lumière qui vient d'un ailleurs indéfini, des profondeurs de l'être de Jésus, des paroles qui traversent le temps comme pour nouer la première Alliance avec celle que Jésus inaugure, la présence de Moïse et d'Elie, manifestent la densité de l'évènement

Qu'est-ce que nos trois avant suivi Jésus ont vraiment vécu ? Il y a certes de l'objectif dans ce qui se passe sur la montagne, on l'a dit plus haut. Mais il y a également la manière dont c'était éprouvé par les témoins. Qu'en ont-ils gardé? Très vite, peu après, Jésus va connaître les derniers développements de sa mission, avec son arrestation, (qui voit les disciples s'enfuir), sa passion et sa mort : le contraste est vertigineux entre transfiguration et passion! Et c'est vraiment en emmenant plus haut, Pierre, jacques et Jean, qu'il inscrit dans leur propre récit, le témoignage de sa descente au « plus bas » par la main des hommes. Il est bon que dans notre marche de carême la transfigurationnous encourage à poursuivre plus haut, plus loin!

Serge RICAUD